
  

Regio   M i t t e 

Präsidentin: Karin Heimann Postfach 63 4622 Egerkingen 062 398 32 36 

Kassier: Paul Treichler Billrothstr.2 8008 Zürich 044 383 57 27 

Aktuarin: Barbara Bähler Habsburgerstr.74 4310 Rheinfelden 061 831 62 25 

Beisitzerin: Brigitte Haller Spitalstrasse 15b 5734 Reinach 062 773 13 45 

 

Protokoll der 28. Generalversammlung Regio Mitte 

Sonntag, den 03.03.2024 

im Rest. Homberg in 5734 Reinach AG 
 
 
Bei schönem Frühlingswetter begrüssten sich Zwei- wie Vierbeiner ganz herzlich auf dem Parkplatz 
des Rest. Homberg. Einige hatten sich sicher schon ein Jahr nicht mehr gesehen, so war doch die 
Begrüssung bei allen doppelt herzlich. Nach und nach waren alle eingetroffen. Der Spaziertross 
setzte sich in Bewegung, überglücklich waren doch unsere Lieblinge, als sie freilaufen durften. 
Fleissig wurde fotografiert, schön wie unsere Lieblinge herumtollen. Ja sie gaben alles. Man genoss 
die schöne Gegend, die lud wirklich zum Staunen und Fotografieren ein, es war etwas föhnig. Wieder 
bei den Autos angekommen bekamen unsere Lieblinge ihr verdientes Essen und Z’trinken. Sie 
schliefen danach schön in den Autos, während uns Zweibeiner im guten, gemütlichen Restaurant ein 
prima Mittagessen serviert wurde. (Auch für Zöliakiegeplagte zu empfehlen). Zum Abschluss ein guter 
Kaffee und wir waren fit für unsere GV.   
 
Anwesend: 
Anita und Paul Treichler, Erich und Monika Wolfensberger, Ute und Hanspeter Rüedi, Giorgio Belotti, 
Corinne Lefévre, Anton Huber, Katrin Schneeberger, Brigitte und Alois Haller, Edi Beckel, Hansruedi 
und Barbara Bähler, Gisela Christener und Dieter Schärer, Petra Oruk, Karin Heimann und Jean-
Pierre Bartlome, Robert und Rita (Gast) Yvonne und Christoph Wilke. Also insgesamt 24 Leofreunde 
anwesend. 
 
Entschuldigt: 
Roger und Maggie Kälin, Dieter und Heidi Baumgartner, Florentin und Daniela Lutz, Ilona und Daniel 
Rohrhirs, Marianne und Heiru Bai. Ursi und Hermann von Gunten. Lilly und Geri Zahnd   
 
Begrüssung: 
Um 14.00 begrüsste Karin Heimann alle Anwesenden ganz herzlich zu unserer 28. GV der Regio 
Mitte. Die Einladung mit Traktandenliste und Jahresbericht des Vorstandes wurden ordnungsgemäss 
und rechtzeitig versandt. Niemand hatte einen Einwand, alle waren einverstanden. 
 
Wahl der Stimmenzähler: 
Einstimmig wurden Petra Oruk und Jean-Pierre Bartlome gewählt. 
 
Protokoll der 27. GV vom 5. März 2023: 
Dies wurde einstimmig und kommentarlos genehmigt. 
 
Jahresbericht vom 2023: 
Einstimmig wurde dieser genehmigt. 
 
Jahresrechnung und Revisorenbericht: 
Paul meinte, dass sei doch jedes Jahr etwa dasselbe.  
Ausgaben Fr.840.--, davon Spesen PostFinance Fr. 90.00, Essen der GV 2023 Fr. 570.00. Das                     
Weihnachtsessen 2023 bei Lüthi’s fehlte und wird im 2024 verbucht. Da wir vom SLC jedes Jahr  
Fr. 500.00 bekommen lässt diese Summe das Vereinsportemonnaie zünftig anschwellen. An dieser 
Stelle bedankte sich Paul beim SLC ganz herzlich. Letztes Jahr, also im 2023 bekamen wir eine 



Spende von Fr. 75.00. Diese Spende wurde aber erst im 2024 verbucht. Ende 2023 sassen wir also 
auf einem Reinvermögen von Fr. 5'750.44. 
Bei Zustimmung dieses Rechnungsabschlusses bat Karin um Handerheben. Alle Hände flogen in die 
Höhe. Pauls Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
Revisorenbericht für das Jahr 2023: 
Der unterzeichnete Revisor hat die Rechnung des Leonbergervereins Regio Mitte für das Berichtsjahr 
2023 am 17.02.2024 geprüft und erstattet den folgenden Bericht. 
Die vorgelegte Jahresrechnung wurde im üblichen Rahmen geprüft und ich stellte fest, dass sie 
ordnungsgemäß geführt und dem Gesetz und Statuten des Vereins entspricht. 
Die Buchungen stimmen mit den Belegen überein, die Rechnungsstellungen sind begründet und das 
Vermögen ist durch entsprechende Belege ausgewiesen. 
Die Rechnung schließt mit einem Ausgabenüberschuss von Fr. 340.00 ab. Dadurch reduziert sich 
das Vereinsvermögen per 31.12.2023 auf neu Fr. 5750.44 
 
Der Revisor stellt folgende Anträge: 

1. Die Jahresrechnung 2023 sei zu genehmigen und dem Kassier Paul Treichler sei unter 

Verdankung der geleisteten Arbeit Décharge zu erteilen. 

2. Dem gesamten Vorstand sei für ihren ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle des Vereins Regio 

Mitte der beste Dank auszusprechen und ebenfalls Décharge zu erteilen. 

Hunzenschwil 17.02.2024, der Revisor Giorgio Belotti 
 
Ganz herzlich dankte Karin für die geleistete Arbeit. Alle klatschten. 
 
Entlastung des Vorstandes:  
Einstimmig wurde der Vorstand entlastet, Karin dankte allen fürs Vertrauen. 
 
Budget 2024: 
Paul meinte, dass sich unsere Ausgaben seit Jahren so ca. gegen Fr. 1‘000.— bewegen. Das wären 
Gebühren, GV und ev. 2 Ausflüge. Sollte aber ein weiterer Ausflug od. Ähnliches dazukommen liege 
das durchaus im Rahmen. Das Budget 2024 wurde einstimmig genehmigt. 
 
Mitgliederbeitrag 2024: 
Paul meinte, da unsere Kasse noch so prima gefüllt sei, sei auch dies Jahr kein Mitgliederbeitrag 
einzutreiben.  
Brigittes Vorschlag: Es wäre doch gut diesen Beitrag gleichwohl immer einzutreiben, so könnte man 
hie und da bei einem Ausflug od.so den Anwesenden Leomitgliedern etwas spendieren. (z.B. Eintritt 
ins Museum wie bei Camille Bloch, ev. ein Z’vieri usw.) Man könnte da besser schalten und walten 
und müsste sich nicht immer fast hintersinnen bei einer Ausgabe mehr. Auch könnte es doch sein 
dass sowas unsere Mitglieder glustig machen würde an unserem Vereinsleben etwas mehr 
teilzunehmen. Robert fand diesen Antrag gut, es würde doch unsere Anlässe attraktiver machen. 
Auch Petra fand das ein prima Vorschlag, sie würde das so der Regio Ost auch unterbreiten. Ich, 
Barbara fand das super.  
Karin aber fand den administrativen Aufwand für die Rechnungsstellung und die Verrechnung an den 
Anlässen bei einem Jahresbeitrag von Fr. 20 zu gross und hat den Antrag von Paul unterstützt. 
Sie liess über dieses Kapitel abstimmen. Meinung von Paul 11 Stimmen, Meinung von Brigitte 9 
Stimmen. Also, 11 zu 9 für Paul. Giorgio meinte man könne doch gleichwohl hie und da bei einem 
Anlass den anwesenden Mitgliedern etwas spendieren. Auch wenn’s nur ein Kaffee wäre, das würde 
doch speziell unsere Regio etwas aufwerten. Man einigte sich abzustimmen über Giorgios Vorschlag. 
Einstimmig wurde dieser angenommen 
 
Wahlen: 
Paul Treichler, unser langjähriger Kassier (über 12 Jahre) hatte altershalber leider (aber 
verständlicherweise) seinen Rücktritt angemeldet. Glücklicherweise, wie ein Geschenk vom Himmel, 
hatten wir in Toni Huber einen neuen Kassier gefunden. Es wurde geklatscht, es scheinen alle 
zufrieden zu sein. Paul bedankte sich für das langjährige Vertrauen und die schöne Zeit, die wir 
zusammen verbrachten. Karin dankte Toni dass er sich entschlossen hatte in Zukunft das Amt des 
Säckelmeister unserer Regio zu übernehmen.  
 



Ganz herzlich bedankten sich Karin und Barbara bei Paul für den langjährigen grossen Einsatz als 
Kassier in unserer Regio. Sie übergaben Paul ein Musikgutschein und eine Christrose für den Garten. 
Von Januar bis April blüht diese Christrose, so kann Paul beim Anblick dieser Blume immer denken 
«Jetzt wäre GV-Zeit». Herzlich bedankte sich Paul für alles, alle applaudierten und klatschten. 
 
Präsidentin: Karin Heimann wurde einstimmig wiedergewählt. 
Kassier: Toni Huber wurde mit grosser Freude und Applaus neu gewählt. 
Aktuarin: Barbara Bähler wurde einstimmig wiedergewählt. 
Beisitzerin: Brigitte Haller wurde einstimmig wiedergewählt. 
Revisor: Giorgio Belotti wurde einstimmig wiedergewählt. 
Es wurde heftig geklatscht. 
 
Mitglieder: 
Auch wir hatten Mutationen. Zur grossen Freude aller traten neu 2 Familien zu uns. Das wäre Gisela 
Christener und Ute und Hanspeter Rüedi. Heftig wird applaudiert und die Neumitglieder willkommen 
geheissen Leider gab’s auch Austritte, krankheitshalber Elisabeth Giebel und Marianne Bai. Unser 
momentaner Mitgliederbestand, 38 Leofans.  
  
Jahresprogramm: 
Vorschläge für Ausflüge sind natürlich immer willkommen. 
Brigitte hatte aber schon für uns am 26. Mai 2024 auf dem Mattenhof bei Familie Bolliger ein 
Bauernbrunch organisiert. Unbedingt müssten aber 20 Personen mitmachen, sonst fällt das Ganze 
ins Wasser! Am 25.August 2024 ist der Rivellaweg in Rothrist vorgesehen. Schon bestellt ist auch 
unser Leoweihnachtsessen. Dies am 15. Dezember 2024 bei Lüthis in Lyssach, wie immer, in 
unserem liebgewordenen Stammlokal.  
 
Anträge: 
Wurden keine eingereicht. 
 
Diverses: 
Da das Tessin auch zu unserer Regio gehört hatte Karin die zwei Leobesitzer vom Tessin kontaktiert 
und ihnen den italienischen Jahresbericht geschickt, leider aber keine Antwort bekommen. 
Am Samstag, den 16. März 2024 findet im Schützenhaus in Burgdorf die GV des SLC statt, die 
Einladungen wurden von Robert versandt. 
Die Leoaustellung der ILUH wird dies Jahr vom SLC organisiert, dies am 11. Mai 2024 in der Swiss 
Dog Arena in Münsingen. Um jede helfende Hand wäre man natürlich sehr froh. Unsere SLC 
Clubschau findet am 12.Mai 2024 ebenfalls in der Swiss Arena in Münsingen statt. Robert lud alle ein 
sich an diesem Wochenende in Münsingen zu zeigen. Je mehr Leofreunde vor Ort desto besser. 
Auch unsere Lieblinge hätten doch den Plausch möglichst viele Artgenossen zu begrüssen.  
 
Es schien, dass niemand mehr eine Frage hatte. Karin bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern 
für Ihren Einsatz, auch bei Hansruedi für die schöne Homepage und die Fotos. Sie bedankte sich 
ganz herzlich bei allen Anwesenden fürs zahlreiche Erscheinen. 
 
Schluss der GV 14.45 
 
Rheinfelden, den 6. März 2024 
 
 
    Die Präsidentin  Die Aktuarin 
 
    Karin Heimann  Barbara Bähler 
 
 


